

2016年11月号

紫明幼稚園

京都市北区小山東大野町83 園長 兵頭芳子

お庭の柿や桜の葉も色づきはらはらちりはじめました。秋の賀茂川や植物園へのお散歩も楽しんでいます。お庭の渋柿は今年は大豊作でした。おうちに持って帰っていただいたら干し柿にしたりしました。一人一人チューリップの球根を植えました。ヒヤシンスの球根は水栽培にして観察をします。季節の移り変わりを感じながら残り少ない2016年を元気にすごしていきたいものです。

おむすび パーティー

ぱんださんに続いて、うさぎさんは11月2日にきりんさんは11月9日におむすびパーティーをしました。お米をあらって炊飯器で炊き上げました。ご飯が炊けるいい匂い。一人一人おむすびを握りました。とっても美味しかったよ！みんなとっても上手に握りました。

おうちでも是非我が家のおむすびパーティーを楽しんでくださいね。



京都市青少年科学センターへ

11月2日 きりん組は地下鉄に乗って青少年科学センターへ出かけました。地下鉄改札で一人一人切符を入れマナーを守って乗車しました。科学センターではガオーと大きな恐竜がみんなを出迎えてくれました。不思議な鏡や大仕掛けのピタゴラスイッチ風装置。恐竜の骨格見本、不思議がいっぱい。興味深々。たくさんの発見がありました。プラネタリウムで秋の星座の旅を楽しみ星の名前なども教えていただきました。有意義で楽しい園外学習でした。



キッズ サッカー

11月11日 きりん組とぱんだ組は、京都府サッカー協会のインストラクターとボールを使っての運動を楽しみました。たくさん体を動かしてボールと仲良しに。ゼッケンをつけてゲームをしたりもしました。ゴールにシュート！ころころドリブル！いっぱい遊んでボール遊びがもっと好きになりました！



7日～11日中学生がチャレンジ体験学習

6月に引き続き30日には高校生が保育体験（家庭科）を行いました。

それぞれ大変意欲的に活動していました。

生徒さんたちは、多くを学んでくれたことでしょう。今後を大いに期待しています。



高校生のおねえさんと
ぱんだぐみ

おもちつき

11月12日

たくさんのお父様お母様にお世話になって、おもちつきを楽しむことができました。お父さんたちのお餅つきを応援！力強いお父さんたちのお餅つきをお手本に子どもたちも、杵を持ってぺったんぺったんおもちをつきました。もち米がお餅になっていく様子に感激！ついたおもちをころころまるめました。お母さんたちが作って下さった美味しい砂糖醤油餅に、きなこ餅。おなかいっぱいいただきました。お家へはそれぞれが心をこめてまるめたおもちをおみやげに持って帰りました。お味はいかがでしたか？企画準備からお世話いただきましたPTA役員の皆様、お手伝いいただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



きりん組ぱんだ組 大文字山山登り遠足

11月5日きりん組とぱんだ組は大文字山へ。ゴロゴロゴツゴツ山道。何段もの階段。色付き始めた大きな木々。秋の大文字山をみんなで励まし合って大の字の中央まで登っていました。お山からは京都の街が一望できます。幼稚園はあるあたりかな？真っ直ぐな緑の線は賀茂川！あのあたりは植物園！御所！妙法！たくさん見つけたお友達もいました。{おお~い！}と呼びかけた声はきこえましたか？さあお弁当タイムです。お腹もペコペコ。お山でのお弁当の美味しいこと！下りは上りよりもより慎重におりました。無事ふもとに到着。ひとりひとりに大きな自信がついた遠足でした。





ペイント
ペインティング



さうけいんてん

～おいで おいで しめいの 森へ！

造形展が28日からはじまりました。今年度も夏のペイントから秋の造形展までを一つの継続した活動の流れとして取り組みました。大きなダンボール箱を



運んでいただきたり、いろいろな素材の材料を集めていただきたり、保護者の皆様、地域の皆様のご協力をたくさん頂戴いたしました。おかげさまで豊富な材料を思いっきり使って、のびのびと表現活動を楽しむことが出来ました。誠に有り難うございました。厚くお礼申し上げます。11月お餅つきが終わると、ホールにペイティングで様々な色に塗り分けられたダンボール箱や板や大きな紙や布などを運びこみました。子どもたちは大工さん、ペンキ屋さん、絵描きさん、に変身！話し合ったりアイデアを出しあったり力を合わせて取り組みました。

子ども達の様々な思いが日に日に形になっていきました。そして、たくさん遊べる楽しい空間がついに完成しました。お家の方々に見ていただいて満足満足。小さなお友達にもとっても喜んでもらえました。小学生のお兄ちゃんやお姉ちゃんも遊びに来てくれました。たくさんの方々に楽しんでもらいました。みんなで力を合わせて作品を完成させていく喜びを味わった子ども達。造形展が終わったあともしばらくは作品で楽しく遊びます。

ねえねえ こうじた?

4歳児

細かなお仕事

大きなお仕事

みんなで いろいろお仕事して

お手本見て 自分でやってみたよ

5歳児



もりには大きなお口のかいざんがいるんだよ。
ごはんを食べさせてあげたいわ。
木のいっぱいある所で電車が走ってるなあ。
電車は連結させて走らせよう!
線路もトンネルもつくりたい!
いろいろなアイデアを出し合って たのしい森を作ったよ。
うさぎ組(満3歳児)



小しづく作っていた季節の
作品を使って、森のくだものやさんに
したよ!
絵本で見たおばけを
たくさん作って おばけの森を
作ったよ!
みんなで話合ったり力を
合わせて にぎやかな森に
なったよ!



うさぎ組(3歳児)



紫日の森には、「おさるさんや恐竜がいたら
楽しそうだね!」と、恐竜トンネルや大きなおはんこ
作りました。そのやで「も」と沢山の重のやつが来て
来るらしいね!」と、一人一人大きなかぶを
木の上にのせてあげたり、コスモスや田んぼ素敵に完成
しました!

ほんた組 (4歳児)



「森には木が生えて、小川とかも流れてるよ
な~」「キャンプとかバーベキューも、できたら
いいんちがう?」「どうぶつも、いきものいろい
楽しいアイデアが! どんどん出てきて、創作意欲
がどんどん沸いてきた さりんぐや。
色々な材料、道具と、すみれく仲良くなっ
て、素敵なお作品たちが完成しました!」
しゃべりくまさん、木のすべり台が
お気に入りです!

